

291	UTBM service communication	Montbéliard à la Une	Novembre 2011
		Rétroviseur	Inauguration - nouveaux locaux - EDIM - Ergonomie design et ingénierie mécanique



FLORIAN ROY



FLORIAN ROY

## Inauguration d'un nouveau bâtiment pour l'UTBM, le 23 septembre

L'Université technologique de Belfort Montbéliard a officiellement pris possession de son nouveau bâtiment aux Portes du Jura (4000 m<sup>2</sup>). Il abrite le département Ergonomie, design et ingénierie mécanique (EDIM) et accueille 350 étudiants ainsi qu'une cinquantaine de professeurs.